


Dedicado a todos que lutam para vencer, mesmo
que tenha lido outros livros, feito outros cursos,
estudado métodos para mudar sua vida financeira.
Este livro vai te ajudar a ver que você tem
condições e capacidade para mudar hábitos, e
entender que é capaz de pensar, ver, sentir,
analisar, se programar, prosperar e vencer. Porque
a mesma força que você vê nos outros existe em
você.
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Posso deixar de ser Pobre? Como?
 Sonhar é o melhor dos sonhos. Sonhar com uma vida

maravilhosa é muito bom, e queremos que fique cada vez

melhor, é o que a maioria de nós sonhamos, ir morar em uma

localidade, em uma casa grande, com porta de madeira de seis

centímetros de espessura, toda entalhada, bem envernizada,

com segurança, cozinha espaçosa, um churrasqueira grande

nos fundos, um telhado de quatro águas, uma lareira na sala de

estar, com varanda ao redor com vidros para não atrapalhar a

luz solar, com belo carro, em um bom lugar, com boa saúde e

uma situação financeira que pudesse pagar as contas, e viver em

qualquer lugar do mundo, com família e bons amigos... é

realmente um sonho. O sonho é uma metáfora, idealizado para

resgatar a capacidade de sonhar com olhos bem abertos na

construção da sua vida, no seu presente e seu futuro. Sonhar é

maravilhoso, mas só sonhar não se realiza, acreditar que

podemos transformar sonhos em realidades, se acreditarmos

que podemos torna-los reais, não seria mais sonhos e sim

realidades. 



TEMOS SONHOS GRANDES E SONHOS PEQUENOS,
QUAIS SÃO OS TEUS SONHOS ?

 
Algumas pessoas negligenciaram seus sonhos, outros vão
perdendo a vontade de sonhar e acabam levando a vida sem

direção, muitas vezes sobrecarregados com muito trabalho,
insatisfeitos, atolados em dividas do cartão de crédito,

decepcionados com a carreira profissional que escolheram, ou
um problema de saúde que surgiu durante o curso da vida, e os
sonhos se tornam então um pesadelo gigante que parece não

ter fim.
__________________________________________

Ninguém nasce vencedor ou perdedor, você é o que
 escolhe ser... 

_________________________________________



 O SONHO
 Os grandes visionários, como Tomas Edson, inventor
da lampada, Leonardo da Vinci foi um matemático e
cientista, Santos Dumont inventor do avião e Steve
Jobs inventor do Iphone, e outros sonharam e
acreditaram nos seus sonhos com pé no chão,
travaram planos diligentes para realiza-los, mesmo
diante de grande obstáculos, muitas vezes tão
grandes como a muralha de China, ou grandes
fortalezas, eles conseguiram ainda assim realizaram
seus sonhos, transformaram em realidades. Algumas
pessoas vivem apenas em função de cuidar da família,
ganhar o suficiente para a vida, ou viajar para alguns
lugares ou outros interesses pessoais e
simplesmente deixam de sonhar.



Um dos maiores sonhos de todo o mundo é querer
deixar de ser pobre . Porque quero deixar de ser pobre
? Bem ,ser pobre significa não ter condições de
realizações de compras ou viajar ou poder de ir e vir
quando quiser sem se preocupar como pagar suas
contas. Pobreza é a condição de quem é pobre, ou
seja, que não tem as condições básicas para garantir
sua sobrevivência, com qualidade de vida e dignidade,
costuma também a se referir a classe econômica das
pessoas que são pobres. Ser pobre financeiramente, é
como estar preso , ou viver num estado de um
prisioneiro, que não pode viajar estando preso, não se
pode ir ao estádio de futebol assistir uma partida de
futebol de seu clube favorito, não pode sair com a
família passear, não poder sair ao shopping e escolher
um bom presente para os filhos ou a esposa. As vezes
pensa '' este ano não deu, mas quando chegar no
próximo ano de nosso aniversário de casamento, vou
poder comprar um belo presente para cada um de
minha família, e fazer aquela viagem que prometi... ''
mas parece acordar do sonho, porque está na prisão
financeira do cartão de crédito.



Ser pobre é ser sonhador, é ser trabalhador que
impulsiona a ter o necessário de alimento para sua
família, alguns trabalham oito horas por dia, outros
doze a quatorze horas, ainda outros trabalham a noite
inteira, e não se importam se está fazendo frio ou
chovendo, mesmo doente muitas vezes, e muitos
ainda arriscam a própria vida ficando vinte a trinta
dias fora de casa ou mais, por causa do trabalho,
como os motoristas de cargas de caminhão, estão
dispostos a enfrentar mais um dia de trabalho duro,
para sustentar a família e ainda dizem alguns
animados que precisam correr atrás do sonho.
__________________________________________ 
Os vencedores olham com esperança de poder
resolver, melhorar e vencer...
__________________________________________
Sonhos tem significado? Não são só frutos da
imaginação ? De fato Deus comunicou-se com as
pessoas por meio de sonhos, mas isto era muito raro.



Porque quero deixar de ser pobre?

Imagine você depois de trabalhar por um mês de
trabalho duro, você fica feliz de receber seu salário
mensal, mas o impressionante que metade mais ou
menos simplesmente vai para pagar o aluguel onde
mora, a conta de água, conta de luz, conta celular
quando tem conta porque a maioria tem celular
somente para receber chamada, precisa ir ao mercado
fazer compras para casa... O marido fala para esposa
'' Mulher não vamos comprar muitas coisas não
porque o dinheiro não dá '', então a esposa responde ''
Só vou comprar mais umas coisinhas que preciso lá
pra casa '', mas marido torce a cara e diz bravo '' Mas
mulher '' mas ela retruca ''Eu preciso comprar estas
coisas e vou levar sim, passa no cartão,tudo bem? ''
''Tudo bem ''



Quando chega no caixa do supermercado que passa as
compras, o cartão está bloqueado por causa do limite
de outras compras dos meses anteriores, cria-se um
momento tenso entre os dois, então separa somente o
que se pode pagar com dinheiro deixando a maior
parte das compras para trás ali mesmo no caixa. Ao
chegar em casa, já no domingo, a esposa começa a
preparar o almoço, de repente a esposa chama o
marido, que venha de pressa , e logo ele pergunta '' O
que foi que aconteceu? ''A esposa responde '' Acabou
o gás, preciso de um botijão para terminar o almoço ''.

Imagine, domingo na hora do almoço acaba o gás e
não tem um botijão reserva, e nem dinheiro. Precisa
sair pedindo emprestado ao vizinho ou a um amigo
para emprestar um botijão até o dia do vale que é no
dia quinze de cada mês.



Situações como esta deixam as pessoas desanimadas
ou frustradas e vão deixando de sonhar, de idealizar,
mas não querem mais continuar a serem pobres
financeiramente. Mas milhares, todos meses,
acreditam que a sorte está do seu lado e entre no vício
de jogar, no jogos de azar, vão em loterias apostando
um pouquinho de dinheiro, na esperança de ganhar 
mega-sena e ficar rico, que vai mudar de vida , vai
deixar de ser pobre, e completamente sonhando nesta
ilusão cega e sem sentido, mas não se desanime, sabe
porque?



Você foi abençoado ao nascer...
 Algumas pessoas têm hábitos de dizer o seguinte ''
Eu nasci pobre, não em Berço de Ouro como filho de
papai '' , para justificar sua situação financeira de
pobreza e acha que tem que se conformar com a
situação que vive, no local ou país onde nasceu e
mora. É digno de nota, observar que o nascimento de
uma criança é igual para todos, em qualquer lugar
deste planeta terra, foi gerado dentro de um útero
materno, fecundado entre um homem e uma mulher
adultos. Quando a mulher entra no estado de gestação
começa uma grande mudança no seu corpo, a
preparação para trazer ao mundo uma nova vida,
cheia de vigor, e logo começa a fazer diferença onde
quer que ela vá. Geralmente a maioria das crianças
tem sempre ao seu um pai e uma mãe como dois
guarda-costas vinte e quatro horas por dia cuidando
desta criança para não faltar nada, vai aprender a
amar muito, a andar com segurança, aprender a ter
segurança, aprender a ter proteção, aprende a falar
uma língua fluentemente e ser trabalhador para
sustentar uma família.



Falando sobre as teorias da Origem da Vida o prêmio
Nobel Francis Crick, observou que a demasiada
especulação em cima de fatos escassos demais,
portanto, é compreensível para alguns cientistas que
examinam os fatos e concluem que a vida é complexa
demais, para despontar num sofisticado laboratório,
muito menos num ambiente sem controle, pobre e
sem estrutura, como uma criança se desenvolve tão
bem e protegida.
__________________________________________ 
Estar ao lado dos justos, é estar ao lado dos
vencedores
_________________________________________
E o que é mais intrigante é a enorme quantidade de
informações e inteligência contidas nos genes. A
ciência não sabe explicar como tais informações pode
ter surgido espontaneamente. A criança ao nascer
com seu complexíssimo sistema de duplicação de
proteínas do DNA e do RNA na células tinha que ser
perfeitos, logo no inicio da vida, senão os sistemas de
vida não poderiam existir.



Quanto mais se aprende sobre as maravilhas da vida ,
logo chegamos a conclusão, que a origem de nossa
vida requer uma fonte muito Superior de Inteligência,
e não por acaso, então você começa a perceber que foi
abençoado ao nascer. Embora você já tenha ou não
uma opinião formada e firme a respeito da vida,
voltemos a nossa atenção para algumas maravilhas
que envolve você pessoalmente, sendo muito
gratificante pois envolve e afeta a nossa vida, e não
temos como negar.

Você é ímpar!
 Quando amanhece um novo dia, você logo se olha no
espelho para checar sua aparência? Certamente que
sim, mas talvez não tenha tirado tempo para pensar e

meditar um pouco sobre o seu rosto, nem mesmo
parou para pensar muito neste assunto. Mas tire um

tempinho agora, e vamos nos maravilhar com que
está envolvido numa simples olhada no espelho. 



OS OLHOS

Com os olhos você se vê em cores, só isto já é
maravilhoso, e poder ver a luz com o brilho dos

nossos olhos, observar como os nossos olhos são
lindos. 



O olho Humano é um órgão surpreendente, possui as
pálpebras, córneas transparentes, câmaras
anteriores e posteriores, retinas, cristalinos, células
em forma de bastonetes que permitem as imagens
preto e branco, e células em forma de cone que
registram as impressões de cores, e essas luzes das
cores do olho humano que usamos habilmente, cria
em nós imagens inesquecível. As cores nos ajudam a
obter informações que influenciam as nossas
emoções e podem nos ajudar a lembrar de ideias
importantes que nos ajuda apreciar a vida. Quando
levantamos ao alto nossos observa o lindo céu azul,
com suas nuvens brancas ou escuras com chuva
caindo sobre as plantas na terra, as flores,os
pássaros o as animais os mares com os seus peixes e
criaturas marinhas. Ficamos simplesmente radiante
de alegria de poder enxergar os nossos próprios olhos
e apreciar a beleza da vida e das criações
maravilhosas.
._________________________________________

O entusiasmo é a força da alma...
__________________________________________



O NARIZ
 Se você está diante do espelho apreciando os olhos,
logo abaixo observe Nariz que dá também a evidência
do design maravilhoso no nosso rosto. Por meio dele
respiramos e nos mantêm vivos, nele encontramos os
seus milhões de receptores sensitivos permitindo a
nos distinguir mais de (10.000) dez mil odores
diferentes. O nariz é a parte da face que permite a
passagem do ar na respiração e serve como órgão do
olfato. A sensitividade do olfato e do paladar é a área
olfativa que fica na parte superior das fossas nasais,
onde os nervos olfativos terminam em filetes que
parecem a pelos, e nesta área se encontram também
as fininhas terminações do nervo trigêmeo. O sentido
do olfato nos humanos é muito apurado o sentido
químico sensível é incrível.



O nariz é capaz de identificar instantaneamente,
mesmo numa quantidade tão pequena (com um
décimo milionésimo de grama) que os mais
instrumentos modernos de laboratórios muitas
vezes não conseguem detectar a substância,
muito menos, analisa-la e identifica-la.
O nariz desempenha também um papel muito
grande no paladar. Os quatros sabores primários
- Doce, salgado,amargo e azedo - são
reconhecidos pelas papilas gustativas, no
entanto a grande parte do sabor dos alimentos é
percebido por causa do sentido do olfato.



Por exemplo, se você estiver com as narinas
entupidas, achará difícil distinguir entre dois tipos de
alimentos, vistos que a maioria dos alimentos tem um
sabor um tanto insípido. A beleza do nariz bem feito, e
também, por sua posição de destaque contribui muito
para beleza do rosto. Salomão ao tentar conquistar a
tão desejada donzela Sulamita, ele a comparou o nariz
dela A Torre do Líbano , talvez referindo á simetria do
seu nariz que dava mais dignidade e a beleza do seu
rosto.

__________________________________________ 
Nunca desistir, é sempre encontrar um jeito de vencer
__________________________________________



BOCA
 Agora diante dos espelhos você pode notar o seu
paladar ou palato, é o seu da boca que separa a boca
das fossas nasais, tem uma parte macia, que forma
uma cortina entre a boca e a faringe, em alguns caso
o palato é sinônimo de boca.

A palavra paladar se assemelha a capacidade de
distinguir ou sentir o sabor dos alimentos nas quais
milhares de papilas gustativas, transmitem-nos o
sabor da comida e os outros receptores na língua

ajudam a saber se até os nossos dentes estão limpos.
________________________________________

Vencedores sempre querem vencer de novo...
________________________________________



TATO
 Se você está diante do espelho não poderá ver o Tato.
Tato é a capacidade de sentir, se está quente ou frio,
sentir pressão ou dor ou vibração, ainda pode definir
como percepção aguda, que é conveniente fazer ou
dizer em uma situação difícil ou delicada. Tato se
refere ainda ao que se pode ser sentido pelos dedos e
perceber alguma coisa que é macia ou dura, lisa ou
áspera. Tato envolve poder perceber até os
sentimentos de outros ou discernir como as suas
palavras ou atos que afetam as pessoas.



   Tato não exige apenas habilidade, envolve o desejo
genuíno de evitar prejudicar os outros, ou seja,
devemos nos esforçar em sermos bondosos com as
pessoas, estarmos atentos aos sinais que revelam os
sentimentos delas ao reagir com palavras bondosas.   
  Como podemos melhorar o nosso tato? 
Mostre que você entende o tato especialmente quando
tiver uma queixa contra alguém que está com a
dignidade ferida, sempre que for possível elogiar a
pessoa em vez de critica-la. Por exemplo, um
motorista de ônibus que perdeu a hora que está muito
atrasado no seu trajeto, e preocupado demais com o
seu horário de trabalho, pode facilmente deixar de
apanhar os passageiros nos pontos, deixando de
reconhecer ou considerar as necessidades das
pessoas apenas por querer cumprir com horário,
deixa de aplicar o tato.



  Desenvolver as habilidades do tato é uma Arte,
ajudara a se relacionar pacificamente com outros,
mesmo quando alguém fica muito ressentido por
interpretar mal as nossas palavras ou intenções.
Procure sempre considerar como as suas palavras
afetam outros, um provérbio bíblico diz: o homem tem
alegria na resposta da sua boca, e uma palavra falada
no tempo certo, Oh! Quão boa ela é. Você continua
diante do espelho observando mais de perto a sua
criação, que você é ímpar, e começou a notar mais de
perto que você foi abençoado ao nascer. Observe agora
a sua audição



AUDIÇÃO 
Orelha ou aurícula, o funcionamento do ouvido, o formato da

cartilagem do ouvido externo, foi projetado para captar as

ondas sonoras direciona-las ao canais auditivos, onde logo

chega ao tímpano, neste ponto as ondas sonoras fazem o

tímpano vibrar, e este por sua vez faz os três ossículos do

ouvido médio vibrarem, a seguir as vibrações são transmitidas

par o ouvido interno a um saculo cheio de fluído envolto por

osso. Ali as vibrações se movem através do fluído da cólera

ciliadas, produzindo impulsos nervosos discerníveis, que são

transmitidas para o cérebro, onde são decodificados e

interpretados os sons.

                               



  O sistema límbico ajuda o cérebro a decidir que sons
merecem atenção e quais devem ser ignorados. Por
exemplo, uma mãe talvez não ouça conscientemente
os sons comuns do filho brincando, mas reagirá de
imediato a um grito de medo que o seu filho por
ventura o fizer. Digno de nota ter os dois ouvidos,
permite que ouçamos em som estéreo que é muito
útil, pois faz com que identificamos a origem dos sons,
mas o que é mais notável ainda é quando se trata da
fala ao cérebro, que só consegue compreender uma
mensagem por vez. 
  O livro The Senses (Os Sentidos) diz que quando
estiver escutando alguém e, ao mesmo tempo falando
ao telefone, as pessoas não conseguem compreender
o que a pessoa que está perto esteja falando.
  Por isto, a nossa capacidade de ouvir é um dom a ser
prezado. Se você está diante do espelho, notou a sua
singularidade de alguns órgãos que são realmente
fantásticos, então ficará assombrado com o
funcionamento precioso do nosso assombroso
cérebro. É o objeto mais maravilhoso e misterioso de
todo o universo. 



O CÉREBRO
 Como ele produz os nossos pensamentos? Como ele
guarda as nossas memórias? Como podemos imaginar
e criar coisas simples como um lápis, uma casa, uma
bola de futebol, até mesmo um drone ou um avião de
grande porte. Capaz de sorrir, chorar, sentir, amar,
sofrer e sonhar e capaz de compreender entender,
dividir, multiplicar, jogar, marcar,cronometrar, viajar,
curtir, e brincar, carregar,nadar, se alimentar, apreciar
o que bonito,lindo e amar o que correto e justo.



  O cérebro humano é definido como encéfalo, cujo
conteúdo é intracraniano e o encéfalo faz parte do
sistema nervoso central. O sistema nervoso central é
formado pelo encéfalo e pela medula nervosa
espinhal. Esta se localiza dentro do canal vertebral da
coluna vertebral (espinha). O encéfalo é formado pelo
cérebro, tronco cerebral e cerebelo. O encéfalo é uma
estrutura neural fixa e imóvel e representa apenas 2%
da massa do corpo, mas, apesar disso, recebe
aproximadamente 25% de todo o sangue que é
bombeado pelo coração.
  O cérebro divide-se em dois hemisférios: esquerdo e o
direito. O seu aspeto se assemelha ao miolo de uma
noz. O nosso cérebro tem uma capacidade mil vezes
superior à de um processador, além de consumir
menos energia. As nossas lembranças e pensamentos
são o resultado de representações da atividade
elétrica e química do nosso cérebro. 



Se você está diante do espelho, e conseguiu meditar e
analisar em pouco tempo, que todos nós temos

capacidade de realizar os nossos sonhos, quer ele seja
grande ou seja pequeno. Hoje é muito comum uma

pessoa viajar de um país a outro muito rapidamente,
ela precisa se preparar com dinheiro da viagem e para

alimentação e hospedagem e programar a data. Do
mesmo modo a pessoa que quer mudar de vida, quer
deixar de ser pobre, ela precisa se preparar para as

mudanças que vão ocorrer. Você talvez, conhece a
história de um lagarta que morava numa floresta, mas
queria muito voar, ela era muito querida na floresta e

tinha muitos amigos, e quando olhava para céus via os
pássaros voar, ela pedia que a ajudasse a voar, quando
via uma joaninha voando, dizia '' Por favor, por favor,
ensine-me a voar'' , pediu ajuda para o papagaio e

muitos outros animais, mas todos eles falavam bravos
com ela, e não lhe ensinaram a voar, lagarta você não

tem nem asas como quer voar? 



  Ela queria tanto voar que começou a voar com asa
improvisadas, que caia a todo instante e se machucava
muito, para ela não se importava o queria realmente
voar. E quando chegou o tempo de o casulo se fechar,
as suas amigas vieram avisar, mas ela não deu a
mínima, só se preocupava em querer voar e se
machucar. Logo chegou a primavera, as suas amigas
saíram todas voando e ela não. Logo começou a
nascer também, as suas asas atrasadas, mas não
conseguia voar, porque não se preparou dentro do
casulo para voar. As suas asas cresceram defeituosas.
  O mesmo acontece com as pessoas, precisa se
preparar por dentro da mente, adquirir informações,
fazer um curso, fazer um treinamento, fazer
mudanças, na maneira como ganhar mais dinheiro e
como administrar, e como fazê-lo com que ele se
multiplica, ou que alguém posso multiplicar para
você com segurança o seu capital.



  O nosso corpo é maravilhoso, é um exército de
células prontas para realizar os nossos sonhos como
este sonho Porque quero deixar de ser pobre. Mas
você deve ter outros sonhos que talvez não seja este
mas pode ser de Morar em outro País, ou ter um
Carro zero, talvez comprar um Sítio, ou uma fazenda,
ajudar um amigo, um parente; não existe desculpa
para negar a existência de um Criador, não importa,
Deus nos fez ou nos criou maiores do que os nossos
problemas e com capacidade intelectual, raciocínio
lógico e recursos ao nosso alcance para o deleite das
nossas realizações.



Sua Extraordinária Riqueza
 Agora você sabe que foi abençoado ao nascer, com
uma extraordinária riqueza, que precisamos saber o
que fazer com ela, para onde esta riqueza vai te levar,
como você já sabe são os nossos sentidos sensoriais: 
A Visão 
A Audição
O Paladar
O Olfato
O Tato

É preciso tomar cuidado com eles, pois, são muitos
preciosos, mas estes órgãos precisam de disciplina e
a disciplina é o capitão da sua alma, é o mestre do seu
destino. Como assim? Como um órgão precisa de
disciplina? Sim, você já ouviu dizer que os olhos são as
entradas da alma, e não podemos deixar que algo ruim
entre nós, no nosso coração, e nos prejudique o resto
da vida. 



Assim é o ouvido, não gostamos de ouvir qualquer
coisa, se dá o mesmo com o paladar, queremos

escolher aquilo que é da nossa preferência ao comer, e
o mesmo se com o tato, nós podemos e queremos

escolher o local ou um ambiente ou um país, a casa
onde nos sentimos melhor.

__________________________________________ 
A disciplina é que nos dá sabedoria, e os sábios não

abandona ...
__________________________________________

Estes sentidos sensoriais são nossos amigos
necessários, que podem muito nos ajudar a Querer

Deixar de ser pobre, com eles você pode ser o
construtor do seu sucesso, todo material que precisa,
está ao seu alcance, nem pode exigir mais, basta com

os olhos observarem ao redor e você vai enxergar.
Além dos sentidos sensoriais, os quais devemos
mostrar gratidão, somos mais enriquecidos com

qualidades maravilhosas extremamente importantes,
e fazem parte do nosso ser: 



O Amor
A Justiça
O Poder A
Sabedoria

Porque devemos ser gratos a Deus por essas
qualidades? Por que estas são as Qualidades
dominantes do Criador, quando a bíblia fala que Deus
diz '' Façamos o homem a nossa Imagem segundo a
nossa semelhança. São estas qualidades que nos
tornam semelhantes a Deus, portanto, devemos ser
gratos de poder refletir estas qualidades na nossa vida
e em todo o lugar. Sabendo estas coisas, isso nos
ajuda a querer melhorar a nossa autoestima, a querer
deixar de ser pobre, temos capacidade intelectual
dada a nós desde o nosso nascimento. Acredite, a
disciplina conscientemente quando escolhida e
ardentemente atendida, desejada, pacientemente
persistida, e estabilidade nos dará a conquista dos
nossos objetivos. 



O AMOR, QUALIDADE DOMINANTE 
  Estas qualidades são como leis que precisamos
respeitar, por exemplo a lei do amor que se diz: "Se eu
falar em línguas de homens e de anjos, mas não tiver
amor, sou um gongo que ressoa ou um símbolo que
retine; Se eu tiver o dom de profecias e entender todos
os segredos sagrados, e todo o conhecimento, e se eu
tiver a fé a ponto de mover montanhas, mas não tiver
amor nada sou. O Amor é paciente, é bondoso O Amor
não é ciumento, não se gaba, não é orgulhoso, não se
comporta indecentemente, não procura os seus
próprios interesses, não se irrita com facilidade, não
considera o dano, não se alegra com a injustiça, mas
se alegra com a verdade. O amor, suporta, acredita,
espera e persevera em todas as coisas, o amor nunca
acaba". É fundamental a aprender a desenvolver esta
qualidade, assim como o Poder que é o direito de
deliberar, agir, mandar, ou exercer a sua autoridade, a
sua soberania ou a sua força, ser capaz de estender a
mão, poder construir um prédio, uma casa, remover
uma montanha, Deus nos deu poder para as nossas
realizações, nos deu o poder para as nossas
conquistas.



  Sabedoria é sagacidade ou sapiência, é a capacidade
de aplicar a informação ou o conhecimento ou
habilidade manual, é ciência. Fomos agraciados por
Deus com esta qualidade de poder fazer ou inventar
criar coisas como um relógio, uma maquina de lavar
louça, um computador, um drone, maquina de
fotografia, um carro, um avião, inventar modas de
roupas, pratos deliciosos, receitas, sapatos
confortáveis, joias delicadas, vasos de flores,
plantações de arroz, feijão, milho, uma bela planta de
uma casa, etc.
  Amor, justiça, poder e sabedoria, estão sempre em
harmonia, são como os quatro pneus de um carro, se
um estiver furado, ou faltando um, não poderá ir
muito longe, assim todas estas qualidades devem deve
estar presentes. No nosso, trabalho, na nossa família,
em todos os momentos, porque elas nos dá harmonia,
credibilidade, alegria e poderemos ir longe nas nossas
conquistas e por fim nos trazer as recompensas.  



Agora, perto de realizar seus sonhos, ou seja,
transforma-los em realidades, você pergunta-se,
como? Quando vou deixar de ser pobre? A resposta é
simples. Quando você quiser? Este poder está nas
suas mãos. Você foi Abençoado ao nascer com tantas
características Magníficas, com faculdades criativas
Maravilhosas, prontas para serem usadas, a levar
para um novo patamar da sua vida, ou para quiser
você tem o livre arbítrio.
__________________________________________

A perseverança é a corrente do vencedor para o
sucesso

__________________________________________

Agora, talvez queira sair da caixa que está preso,
(aquela situação financeira), contas, dividas de cartão,
aluguel, e outros não importa, a decisão você já tenha
tomado mas está faltando a coragem. 



CORAGEM
 Você com certeza precisa de coragem.
 CORAGEM é com certeza  a barreira do terror, é como
entrar numa caverna escura sem saber o que espera,
sozinho, sem alguém da família, sem amigos, olha
para um lado escuridão do outro lado também, parece
que esta caverna não tem realmente uma luz no fim
do túnel.
  CORAGEM — Você não nasce corajoso, mas ela está
dentro de você, e agora mais do que nunca você
precisa de coragem, mesmo para tomar uma decisão
de imediato, deve ser muito difícil para algumas
pessoas, que talvez quando criança, cresceu num
ambiente cheio de problemas, brigas e confusões ou
lares divididos e críticos, e isto tornou pessoas
inseguras e medrosas.
  CORAGEM nasce dentro de você, para vencer velhos
hábitos, mudar a maneira de pensar, a resistir aos
pensamentos negativos, a procurar energia positiva,
alguém, um amigo, um livro de autoajuda, orar
pedindo orientações a Deus.



  CORAGEM ajuda a não ficar paralisado, achando que
os outros vão achar de você, mesmo que os outros não
acham nada e você com medo do nada.
  CORAGEM é uma virtude, é agir de acordo com o que
se sente ou enfrenta, é motivar-se e ir em frente em
situações difíceis, é viver lutando, enfrentando os
problemas, as barreiras, é uma força positiva.       
 CORAGEM é lutar no que acredita, realizar os seus
sonhos, para que o torne bem-sucedido e feliz, mudar
de caminho, de estrada, de emprego ou país, ou a sua
maneira de caminhar.
  CORAGEM para vencer alguns hábitos ruins, como
alguns programas de Televisão TV, que só deixa as
pessoas com baixa estima, e não acrescenta nada de
útil na vida.
  CORAGEM para perdoar a si mesmo e os outros por
dentro, não dá boca pra fora, guardar ressentimentos
é uma fonte de doenças, que pode causar câncer e
outras doenças, ao longo tempo de sofrimentos; então
perdoe com amor, mesmo que não aceite o seu perdão,
perdoe assim mesmo. 



  Acredite na sua vitória, pois, a mesma força que você
vê nos outros ela existe em você. DEUS nos deu um
Cérebro Magnífico, com uma mente intuitiva, Poder,
Sabedoria, Justiça e amor, e tudo que precisamos está
ao nosso redor, e ainda temos a luz do dia que não
pagamos nada para usufruir, e a noite para o deleite
do nosso descanso.

Gratidão
 É muito bonito quando alguém vence as suas
dificuldades financeiras, e demonstra gratidão por
tudo, o que ganhou, realizou e realiza, e ajuda seus
familiares, e muitos outros na sua volta. 
  João Henrique morava na roça, com os seus pais no
nordeste do Brasil. Devido à falta de chuva naquela
região, os seus pais vieram, morar em São Paulo.



  João Henrique rapaz simples com pouca
escolaridade, logo começou a trabalhar na área da
construção civil, aprendeu a profissão de pedreiro.
Próximo onde morava, havia um terreno grande, o
qual o proprietário não se importava muito, parecia
estar abandonado, cheio de matos, reclamação de
vizinhos, por causa de ratos, lixo que acumulava. João
Henrique passou a observar de perto o terreno, e
notou que era possível, construir ali dois sobrados.
  Visto que tinha uma economia falou com os seus
pais para ajuda-lo caso precisasse, procurou o
proprietário do terreno para fazer um acordo de
construir dois sobrados, uma para o Proprietário, e
um para João Henrique. Para que não houvesse
problemas, registraram tudo em cartório com
testemunhas, e após a conclusão da obra de
construção seria passado a escritura. 
  Depois da construção pronta, apareceu comprador
interessado em comprar o sobrado que teve uma boa
oferta, João Henrique não teve dúvidas e vendeu e logo
comprou um terreno e fez dois sobrados e vendeu e
comprou outros terrenos e foi construindo. 



  Hoje João Henrique é um construtor renomado, com
muitas propriedades, e feliz por enxergar uma
oportunidade e fazer ela um sucesso na sua vida. Ele
diz : '' Sou muito agradecido, por tudo de bom que
aconteceu em minha vida'' .
  Temos aqui também Sr. Paulo nascimento da Silva,
nascido na cidade do Rio de Janeiro, Criado sem pai,
vivia na rua com a sua mãe, garoto muito pobre, foi
violentado, enganado por muitos, quando ia pedir um
pedaço de pão. Diz ele, as pessoas diziam, sai daqui,
vai embora, não volte mais aqui, dava cascudo na
cabeça dele e o xingavam dizendo que ele seria um
marginal no futuro.
  Muitas vezes sentia tanta fome, que as vistas
escureciam e desmaiava de tanta fome, muitas vezes
não tinha forças nem mesmo para levantar e sair para
pedir. 



  Mas logo o tempo passou ele começou a trabalhar
numa empresa de faxina, que o ajudou muito e ficou
ali trabalhando por muitos anos, trabalhando na
mesma função, era muito comunicativo, falava com
todo o mundo. Então apareceu um senhor na empresa
vendendo produtos para vender e fazer a sua carreira
no Marketing Multinível.
'' Assim que ouvi e vi os produtos gostei muito da ideia
do marketing, então comprei o Kit de produtos, mas
não vendi, não acreditei de imediato no negócio,
passando alguns dias peguei os produtos e distrbui de
graças para meus familiares e amigos. Não demorou
muito eles pediram-me mais produtos, logo outros
estavam perguntando onde tinha mais que queriam
comprar, outros insistiram pediam mais.
  Parei e pensei opa! Por que não fazer uma renda
extra? Comecei a trabalhar e a vender muito, fiz a
minha rede de marketing com mais de quatro mil
pessoas. Hoje ele é muito grato por ter uma bela casa
com piscina, carro importado, com saúde,
simplesmente por agarrar uma oportunidade na vida.
Só tenho mesmo é agradecer. ''



Felicidade 
  
Há mais felicidade em dar do que em receber.
Felicidade é um estado de espírito, são momentos
felizes. Felicidade é descobrir como fazer outro sorrir,
sensação de bem estar, contentamento, sentir-se
plenamente realizado com o objetivo alcançado. Se
você ainda não descobriu a felicidade, é por que está
fazendo algo ao inverso. Antes de receber se deve dar
algo, quando fazemos isso enviamos energia positiva,
então o bem que procurávamos é finalmente
encontrado, tempo, energia, dinheiro e a felicidade.



José Barbosa

'' A emoção é a razão de continuar, ser capaz de
vencer '' 


